



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta

---

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN  
PURWAKARTA PEMBAHASAN RANCANGAN AWAL  
RPJMD KAB. PURWAKARTA TAHUN 2018-2023  
DENGAN AGENDA POKOK KEPUTUSAN.**

---

HARI : JUM'AT;  
TANGGAL : 14 DESEMBER 2018;  
PUKUL : 19.30 WIB;  
TEMPAT : RUANG RAPAT PARIPURNA DPRD  
KABUPATEN PURWAKARTA.

***BISMILLAHIROHMANIRROHIM  
ASSALAMUALLAIKUM WR. WB.***

***SAMPURASUN***

YTH. BUPATI DAN WAKIL BUPATI PURWAKARTA;  
YTH. UNSUR MUSPIDA KABUPATEN PURWAKARTA YANG  
DIANTARANYA :  
YTH. KEPALA KEPOLISIAN RESORT PURWAKARTA;  
YTH. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI PURWAKARTA;  
YTH. KOMANDAN DISTRIK MILITER 0619 PURWAKARTA;  
YTH. KETUA PENGADILAN NEGERI PURWAKARTA;  
YTH. KOMANDAN RESIMEN ARMED 2 STHIRA YUDHA;  
YTH. DAN YON ARMED 9 PASOPATI;  
YTH. KOMANDAN SUBDENPOM III PURWAKARTA;

YTH. PARA KEPALA ORGANISASI PERANGKAT  
DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA;

- PARA TOKOH MASYARAKAT, LEMBAGA SWADAYA  
MASYARAKAT, KETUA ORGANISASI  
KEMASYARAKATAN DAN PARA INSAN PERS YANG  
BERBAHAGIA;
- PARA ANGGOTA DPRD DAN HADIRIN YANG KAMI  
HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADLIRAT  
ALLAH SUBHANAHUWATA'ALA, ATAS LIMPAHAN RAHMAT  
DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA SAAT INI KITA MASIH  
BERKESEMPATAN UNTUK BERSILATURAHIM PADA ACARA  
RAPAT PARIPURNA DPRD PEMBAHASAN RANCANGAN AWAL  
RPJMD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018 – 2023  
DENGAN AGENDA POKOK KEPUTUSAN.

SELANJUTNYA PERLU KAMI SAMPAIKAN BERDASARKAN  
LAPORAN DARI SEKRETARIAT DPRD BAHWA DARI  
KESELURUHAN JUMLAH ANGGOTA DEWAN SEBANYAK 42  
(EMPAT PULUH DUA) ORANG, TELAH HADIR DAN

MENANDATANGANI DAFTAR HADIR SEBANYAK 23 (DUA PULUH TIGA) ORANG, MAKA BERDASARKAN TATA TERTIB DEWAN, RAPAT DINYATAKAN TELAH DAPAT DILAKSANAKAN.

DIAWALI UCAPAN "**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**" RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA HARI INI JUM'AT TANGGAL 14 DESEMBER 2018, KAMI NYATAKAN :

===== DI BUKA =====  
===== KETUK PALU 1 KALI =====

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

PERLU KAMI BERITAHUKAN BAHWA SUSUNAN ACARA RAPAT PARIPURNA HARI INI ADALAH SEBAGAI BERIKUT :

1. PEMBUKAAN;
2. KEPUTUSAN NOTA KESEPAKATAN RANCANGAN AWAL RPJMD KAB. PURWAKARTA TAHUN 2018-2023
3. SAMBUTAN BUPATI;
4. DO`A / PENUTUP.

## **1. PEMBUKAAN**

### **RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI MULYAKAN.**

BERDASARKAN KETENTUAN, PASAL 65 HURUF C UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH, BAHWA BUPATI MEMPUNYAI TUGAS DAN WEWENANG UNTUK MENGAJUKAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH.

DALAM MELAKSANAKAN AMANAT PERUNDANG-UNDANGAN TERSEBUT, MELALUI SURAT NOMOR **188.342/3065/HUK**, SAUDARI BUPATI TELAH MENYAMPAIKAN **RAPERDA TENTANG RANCANGAN AWAL RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018-2023.**

KEMUDIAN SESUAI DENGAN KETENTUAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 12 TAHUN 2018 JUNCTO PASAL 132 AYAT (6) PERATURAN DPRD NOMOR 1 TAHUN 2018 TENTANG TATA TERTIB DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, MAKA DALAM RAPAT PARIPURNA

PEMBICARAAN TINGKAT I (SATU) INI, BUPATI  
MENYAMPAIKAN SAMBUTAN ATAU PENJELASAN ATAS  
RAPERDA YANG DIUSULKANNYA KEPADA DPRD.

**2. KEPUTUSAN NOTA KESEPAKATAN RANCANGAN AWAL  
RPJMD**

RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI.

KITA LANJUTKAN PADA ACARA YANG KE DUA YAITU  
KEPUTUSAN NOTA KESEPAKATAN RANCANGAN AWAL RPJMD  
KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018-2023.

PERLU KAMI SAMPAIKAN, BAHWA RANCANGAN AWAL RPJMD  
KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018-2023 TELAH  
DISAMPAIKAN KEPADA SELURUH ANGGOTA DPRD DALAM  
KEGIATAN EKSPONER YANG DISAMPAIKAN OLEH BADAN  
PERENCANAAN PEMBANGUNAN, PENELITIAN DAN  
PENGEMBANGAN DARAH TANGGAL 12 DESEMBER 2018, MAKA  
PADA ACARA PENGAMBILAN KEPUTUSAN NOTA KESEPAKATAN  
RANCANGAN AWAL RPJMD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN  
2018-2023 INI, KAMI AKAN LANGSUNG MENANYAKAN KEPADA  
RAPAT DEWAN.

APAKAH SAUDARA SAUDARA ANGGOTA DEWAN DAN SAUDARI BUPATI SETUJU TERHADAP RANCANGAN AWAL RPJMD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018-2023 INI.

SEKALI LAGI APAKAH SAUDARA SAUDARA ANGGOTA DEWAN DAN SAUDARI BUPATI SETUJU ? \_\_\_\_\_

PARA ANGGOTA DPRD DAN SAUDARI BUPATI \_\_\_\_\_

===== SETUJU =====

===== KETUK PALU SATU KALI =====

TERIMAKASIH ATAS PERSETUJUANNYA.

SEBAGAIMANA YANG TELAH KAMI KEMUKAKAN, BAHWA SESUAI KETENTUAN PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 54 TAHUN 2010 SEBAGAIMANA TELAH DIUBAH DENGAN PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 86 TAHUN 2017 PASAL 49 AYAT 5 , MAKA RANCANGAN AWAL RPJMD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2018-2023. YANG BARU SAJA MENDAPAT PERSETUJUAN DALAM RAPAT HARI INI, AKAN DITUANGKAN KEDALAM NOTA KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA BUPATI DENGAN DPRD.

MAKA DARI ITU KAMI PERSILAHKAN KEPADA PEMBAWA ACARA UNTUK MEMANDU ACARA PENANDATANGANAN NOTA KESEPAKATAN DIMAKSUD.

### **3. SAMBUTAN BUPATI**

#### RAPAT DEWAN YANG KAMI BANGGAKAN.

BAIKLAH KITA LANJUTKAN PADA ACARA YANG KE TIGA YAITU SAMBUTAN BUPATI.

KEPADA SAUDARI BUPATI, UNTUK MENYAMPAIKAN SAMBUTANNYA, DIPERSILAHKAN, \_\_\_\_\_

TERIMAKASIH KEPADA SAUDARI BUPATI ATAS SAMBUTANNYA, MUDAH-MUDAHAN KITA SEMUA KHUSUSNYA PARA ANGGOTA DEWAN DAPAT MENYIMAK DAN MEMAHAMINYA, SEHINGGA DAPAT DIJADIKAN BAHAN PERTIMBANGAN PADA PEMBAHASAN LEBIH LANJUT DALAM RAPAT RAPAT DEWAN BERIKUTNYA.

#### RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI

DAN PADA KESEMPATAN INI PULA KAMI MEMBERITAHUKAN BAHWA BERDASARKAN SURAT DARI DEWAN PIMPINAN CABANG PARTAI HATI NURANI RAKYAT (HANURA) KABUPATEN PURWAKARTA NOMOR : SKEP/A/O48/DPC-PWK/HANURA/X/2018 TENTANG REVITALISASI DAN REPOSISI FRAKSI HANURA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA.

MEMUTUSKAN MENCABUT SURAT EDARAN DPC PARTAI HANURA KABUPATEN PURWAKARTA NOMOR : 040/DPC-HANURA/PWK/VIII/2017 TENTANG PERUBAHAN STRUKTUR FRAKSI HANURA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA ADALAH SEBAGAI BERIKUT :

KETUA : HERI ROSNENDI, SH  
WAKIL KETUA : DARMITA  
SEKRETARIS : H. ADE AHMAD, SE  
ANGGOTA : IMAM SUBEKTI.

MUDAH-MUDAHAN DENGAN ADANYA REVITALISASI DAN REPOSISI INI MENJADIKAN LEBIH BAIK DAN SOLID.

#### **4. DO'A/PENUTUP**

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI

SAMPAILAH PADA ACARA YANG TERAKHIR YAITU DO'A /PENUTUP.

DENGAN INI KAMI MOHON KESEDIAAN SAUDARA **UNED** ,  
**S.Ag**UNTUK MEMIMPIN PEMBACAAN DO'A ,  
DIPERSILAHKAN \_\_\_\_\_



TERIMAKASIH, SEMOGA ALLAH SWT BERKENAN  
MENGABULKAN DO'A KITA SEKALIAN ..... AMIN.

AKHIRNYA SELAKU PIMPINAN DEWAN KAMI MENGUCAPKAN  
TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK, YANG TELAH HADIR  
DALAM RAPAT HARI INI, MOHON MAAF ATAS SEGALA  
KEKURANGAN DAN KEHILAPANNYA.

DENGAN UCAPAN **ALHAMDULILLAHIROBBIL'ALAMIN,**  
RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA  
PADA HARI INI, JUM'AT TANGGAL 14 DESEMBER 2018,  
KAMI NYATAKAN :

===== DITUTUP=====

===== KETUK PALU 3 KALI =====

***WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH  
WASSALAMUALLAIKUM WR WB.***

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN PURWAKARTA**

**Pit.SEKRETARIS,**

**KETUA,**

ttd

ttd

**Drs. H. SUHANDI, M.Si**

**SARIF HIDAYAT**